



Penghasilan Dewan Berpeluang Naik 100 Persen

YOGYA (KR) - Penghasilan anggota DPRD Kota Yogya dalam waktu dekat berpeluang naik 100 persen. Hal ini seiring raperda terkait hal tersebut langsung diprioritaskan meski tidak masuk dalam target atau Program Pembentukan Peraturan Daerah (Propemperda) yang sudah ditetapkan sepanjang tahun ini.

Pjt Sekretaris DPRD Kota Yogya, Prima Hastawan menjelaskan, Raperda tentang Hak Keuangan dan Administrasi Pimpinan dan Anggota DPRD Kota Yogya tersebut merupakan tindak lanjut dari terbitnya Peraturan Pemerintah (PP) 18/2017 menggantikan PP 37/2006 yang mengatur hak dewan. "Untuk menyesuaikan dengan PP itu dibutuhkan aturan di daerah, sehingga Pemkot menyodorkan naskah akademiknya kemudian sekarang ditindaklanjuti dewan," urainya di sela penyerahan raperda, Senin (17/7).

Berdasarkan hasil simulasi yang sudah dipaparkan Dirjen Bina Keuangan Daerah, Prima membenarkan, penghasilan anggota maupun pim-

pinan DPRD Kota Yogya ada peluang naik 100 persen. Misalnya untuk jabatan ketua DPRD Kota Yogya yang saat ini penghasilan perbulan mencapai Rp 12,5 juta, setelah ada penyesuaian bisa menjadi Rp 24,3 juta. Sedangkan bagi anggota dewan dari Rp 11,1 juta menjadi Rp 22,9 juta perbulan.

Hanya, simulasi tersebut masih harus disesuaikan dengan kemampuan keuangan daerah. Bagi Kota Yogya yang belanja pegawainya berada di bawah 50 persen, maka besar kemungkinan akan langsung menerapkan.

Ketua DPRD Kota Yogya, Sujanarko mengaku, justru kebijakan terkait hak keuangan itu menjadi dilema di internalnya. Pasalnya, hingga paruh tahun ini baru ada dua raperda yang berhasil dituntaskan, sedangkan 'pekerjaan rumah' yang harus diselesaikan masih menumpuk. "Tapi jika nanti hak keuangan betul-betul seperti yang disimulasikan itu, semoga bisa menjadi pemantik anggota dewan untuk lebih berkomitmen dan fokus terhadap tanggungjawab," urainya. (Dhi)-m

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. BPKAD	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 05 Oktober 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005